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Affaire suivie par : Nathalia BERNIAC 
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Courriel : nathalia.berniac@valdoise.fr 

Monsieur Cédric SABOURET 
Conseiller départemental du Canton de Villiers-le-Bel 
Conseiller municipal de Gonesse 

Monsieur le Conseiller départemental, 

Je fais suite à votre courrier en date du t= décembre 2020, par lequel vous avez attiré mon attention 
concernant la dangerosité potentielle de la route de Flandres à Bonneuil-en-France (RD317}, suite à 
l'absence d'un feu tricolore. 

Sachez que mes services de la Direction des Routes (DR) ont bien connaissance de cette situation et 
qu'il s'agit d'un carrefour à feux situé en agglomération pour lequel le Conseil départemental n'est pas 
gestionnaire. 

Toutefois, et bien que ce carrefour soit géré par la commune, en vertu des pouvoirs de police qui sont 
conférés au Maire sur Route Départementale en agglomération je vous informe que je demande au 
Service Exploitation et Ressources des services routiers départementaux (DR I SER) de prendre 
contact avec la mairie de Bonneuil-en-France afin de l'alerter sur cette situation et lui apporter l'aide 
technique du Conseil départemental si cette dernière le souhaite afin de solutionner au mieux ce 
problème de sécurité. 

Espérant avoir ainsi répondu à vos attentes, je vous prie de croire, Monsieur le Conseiller 
Départemental, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs. 

Yannick BOËDEC 

Copie : Mairie de Bonneuil En France 
DR/ STR-PPF 
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Cédric SABOURET 
Conseiller départemental du Canton de Villiers-le-Bel 
Conseiller municipal de Gonesse 

Monsieur Yannick BOEDEC 
Conseiller départemental délégué aux routes 

Cergy, le 
-1 DEC. 2020 

Réf - CS/OS/2020/0013 

Monsieur le conseiller départemental délégué et cher collègue, 

Mon attention a été récemment attirée par Mme Laurie IDFRESNE sur la dangerosité de la route de 
Flandres à Bonneuil en France. 

Je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint copie du courrier électronique qu'elle m'a adressé sur ce point. 

Je vous serais reconnaissant de l'attention que vous voudrez bien faire porter à cette situation et des 
informations que vous pourrez me communiquer sur la suite susceptible de lui être réservée. 

Avec mes remerciements anticipés, je vous prie de croire, Monsieur le conseiller départemental délégué et 
cher collègue, en l'assurance de ma considération. 

Cédric SABOURET 

Conseil départemental du Val d'Oise 
Hôtel du Département 
2, avenue du Parc 
CS 20201 CERGY 
95032 CERGY PONTOISE CEDEX 

tél 01 34 25 14 74 
www.valdoise.fr 
cedric.sabouret@valdoise.fr 



De: Conseil départemental du Valdoise <conseildepartemental@valdoise.fr> 
Date: 30 novembre 2020 à 18:41 :22 UTC+ 1 
À: SABOURET CEDRIC <cedric.sabouret@valdoise.fr> 
Objet: Valdoise: Demande de contact de Laurie IDFRESNE 

Le 30/11/2020 

Bonjour, 
une demande de contact a été soumise sur votre fiche dans Valdoise par: 

• Nom :IDFRESNE 
• Prénom :Laurie 
• E-mail :eliscarlaurie@gmail.com 
• Message :Bonjour, Habitante de Bonneuil-en-France, avec les autres habitants, nous 

rencontrons un gros problème de sécurité. En effet, depuis environ 3 ans, sur la 
départementale de la route de Flandres, le feu tricolore gauche, en direction du 
Bourget, a été retiré suite à un accident de la route. Depuis, celui-ci n'a pas été remis. 
Lorsque nous quittons la route de Flandres, pour rejoindre la départementale en 
direction du Bourget, plusieurs fois, nous échappons de justesse à un grave accident. 
Lorsque qu'un camion se trouve à l'arrêt au feu rouge, sur la voie de droite, les 
véhicules circulant sur la voie de gauche, arrivent à vive allure et ne voient pas que le 
feu est rouge, car le feu est caché par la hauteur du camion. Lors d'un conseil 
municipale, j'ai interpellé le maire à ce sujet. Il a fait installé un miroir sur la route de 
Flandres. Cela nous permet d'éviter les accidents en direction de Gonesse. 
Malheureusement, en direction du Bourget, le problème n'est pas résolu. Je fais donc 
appel à vous, afin que vous puissiez intervenir à ce niveau. Je reste à votre disposition 
pour plus de renseignement. Bien cordialement Mme IDFRESNE Laurie 

Nous restons à votre disposition, 

Le Conseil Départemental du Val d'Oise 


